

今年一年間お世話になりました

- サルビア種まき・バーベナ挿木・苗植え・植替え
ビオラ・パンジー種まき・苗植え・植替え
高橋 博さん 高橋 勉さん 辻 耕一さん
- 田植え・稲刈り・脱穀・もみすり
今井 伝吉さん 武田 精一さん
- サツマイモ・ツルリ里芋植え 今井 善明さん
- さくらんぼ剪定・消毒・収穫
今井 善明さん 佐竹 隆幸さん
- 交通教室
かもしかクラブ・寒河江自動車学校のみなさん
- 救急救命法・心肺蘇生法
西村山広域消防事務組合のみなさん
- 防煙教室 内科校医 田村 真明先生
- 薬物乱用防止教室
寒河江警察署・県警本部のみなさん
- 理科特別講座 山形大学 川邊孝幸先生
- 縄文文化体験 埋蔵文化センターのみなさん
- 租税教室 税務課の長谷さん
- 子ども低炭素社会づくりサミット
環境ナビゲーター 岡田真奈美さん
山形トヨタカローラ・YBCのみなさん
- 自然学習会(ピオトープ) 長岡 康雄さん
- 創立記念式「卒業生のお話」 武田幸太郎さん
- 『南部 昭和の足あと』のお話と挿絵の紹介
沖津聖夫さん 辻藤三郎さん 阿部宗一さん
- 書き初め指導 土田 稔さん 横山 良子さん
岩松 隆さん 奥山 和夫さん
- しめなわ飾り作り 森谷ユキ子さん
- 卒業生鉢花づくり 高橋 博さん
- ブックトーク 武田詩子さん 土屋真由美さん
ムーミンママクラブのみなさん
- 図書ボランティア 丹野 正廣さん
- 本の読み聞かせ みなみおはなしかごのみなさん
- 下校指導 南部っ子見守りボランティアのみなさん
- ピオトープ整備 ピオトープ運営委員会のみなさん
- 学習指導ボランティア
古城志津子さん 後藤 吉智さん
- 卒業式ビデオ撮影・編集 白田 貞男さん

4月の予定

日	曜	校内の予定
7	水	新任式・始業式 交通安全街頭指導
8	木	入学式
9	金	給食開始 1年下校指導開始 PTA委員選挙開票作業
10	土	
11	日	
12	月	知能検査2・4・6年
13	火	NRT学力検査 1年給食開始
14	水	NRT学力検査 通学班会・一斉下校・通学路点検
15	木	NRT学力検査 児童委員会
16	金	NRT学力検査
17	土	
18	日	
19	月	職員会議 避難訓練
20	火	代表委員会
21	水	見守りボランティアの方との顔合わせ会 PTA四役会
22	木	身体計測 児童委員会
23	金	子ども読書の日
24	土	授業参観 弁当日 PTA総会・学年総会・歓送迎会
25	日	
26	月	振替休業日(4/24分)
27	火	つくし学習開始
28	水	家庭訪問 1年生を迎える会
29	水	(祝) 昭和の日
30	水	家庭訪問 交通教室3~6年

* 3月15日現在の予定ですので、今後の変更などをご了承ください。



南部っ子

平成21年度

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

発行日 平成22年 3月15日

発行所 寒河江市立南部小学校

★★★★★★★★★★★★★★★★★★★★

<学校教育目標>

学び確かに 心豊かに 体健やかに

6年生の皆さん、地域の皆さん、感謝します

校長 佐藤 藤 彰

2月26日に、6年生から5年生への児童会の引き継ぎ、「バトンパスセレモニー」がありました。6年生から「私たちは、今まで最高学年として、すてきな南部小にしようと、また下級生の手本になれるよう頑張ってきました。これからは、皆さんがこの南部小を引っ張って、笑顔あふれる学校にしていってください。」との言葉とともに「児童会のバトン」が5年生に渡されました。この引き継ぎ式に、今年度は4年生にも参加してもらいました。高学年としての自覚を持って、5年生と共に南部小を自分たちの手で創ってほしいとの願いからです。3月3日には、5年生を中心として計画された「6年生ありがとうの会」が行われました。6年生とのふれあいゲームの一つに、似顔絵ゲームがありました。なかよし班(縦割り班)でお世話になった6年生の似顔絵を、下級生が一つ一つ付け足し、最後に本人が付け加えて完成させるものです。完成された似顔絵は6年生一人一人の雰囲気が出ておりましたし、全校合唱も含めほのぼのとした雰囲気の中で「ありがとうの会」を終えることができました。1年間の子どものたちの学校生活が凝縮されたひと時のように感じられました。18日の卒業式では、6年生は、在校生の心のこもった歌声や贈る言葉を受けとめ、中学校に向けて凜とした姿勢で旅立ってくれるでしょう。

6年生の皆さん、最高学年としての頑張り、ご苦労様でした。楽しく充実した学校生活を創ってくれて、本当にありがとう。

地域の皆様にも、感謝申し上げたいと思います。子どもたちの登下校や地域での生活でも温かく見守っていただきました。学習活動でも、地域の先生として、また学習ボランティアとしてたくさんご協力いただきました。お陰様で、大きな事故に遭遇することなく1年を終えることができましたし、南部小だからこそできる学習をたくさん行うことができました。文化面でも運動面でも、子どもたちは大いに活躍してくれました。学校としても、全日本ホームページ大賞山形県代表校、寒河江市内小・中学校俳句大会優秀校賞、全国学校ピオトープコンクール銅賞を受賞することができました。スポ少活動でも、大活躍してくれています。

現在は、歩道橋の撤去と押しボタン式信号機設置の工事に伴い、登下校の安全確保のために、地区連合会や安全協会、交通安全母の会、見守りボランティア等の皆様方から多大なご協力をいただいております。地域の子もたちを地域で見守り、育てていこうとする姿勢にただただ感謝申し上げますのみです。

地域の皆様の期待に応えるべく、私共も「チーム寒南」として、「一人一人の子もたちと集団を育てていく」ことに邁進していきます。



(バトンパスセレモニーより)

6年生ありがとうの会

■3月3日（水）、6年生ありがとうの会が行われました■学校の機関車としてみんなをリードしてくれた6年生ももうすぐ卒業です■5年生がこの会の計画や実行の中心となり、なかよし班みんなで楽しくゲームをしたり、感謝の気持ちを表した色紙をプレゼントしたりしました■6年生のみなさん、本当にこれまでご苦労様でした



6年生から歌のプレゼント!



↑ 1年生と手をつないで
入場

色紙にはどんなこと
↓ が書いてあるかな?

6年生の似顔絵は協力して、うまくかけたかな?



2年生と手をつないで
退場 →



☆男子22名、女子30名 52名の卒業式は、3月18日（木）です。

★★★ 「南部っ子」活躍の足あと ★★★

今年度も「南部っ子」たちは、各種大会やコンクールなどで大活躍しました。賞状などにつきましては、すでに全校生には朝会などで紹介しておりますが、その結果などをご報告します

- ☆山形県文集コンクール 最優秀 ひろの59号
- ☆社会を明るくする運動 作文コンテスト 佳作 5年 五十嵐茜音
- ☆住まいを見つめよう 図画コンクール 努力賞 5年 鈴木潤夏
- ☆山形県少年少女俳句大会 入選 5年 宇井健太 伊藤華純
- ☆県こども絵画展覧会 入選 1年 安藤楓
- ☆地区保健発表 「ぼくの身近にある薬草」 6年 柏倉豪
- ☆労働災害防止 図画コンクール 入賞 2年 柴橋圭 3年 酒井信善 5年 柴橋紗衣
- ☆地区理科自由研究 5年 菖蒲貴央 6年 須藤里菜
- ☆子どもたちの心の強さ美しさ 作文コンクール 優秀賞 6年 須藤里菜
- ☆県小学生人権書道コンクール 奨励賞 6年 渡辺瑞貴
- ☆市内小中学生俳句大会 秀逸 1年 荒木健汰 佳作 5年 鈴木潤夏 6年 渡辺瑞貴 学校賞
- ☆第8回つるり里芋体験農業・記録競技大会 葉の大きさ・草文コンテスト 特別賞
図画コンテスト 2年 尾形柊麻 須藤丈瑛 太田風月 羽柴暉畝
- ☆くらしの文集
作文 特選 1年 高取穂乃加 2年 柴橋圭 3年 大竹志歩 松田美穂
4年 佐藤滉太 松本耀広 5年 氏家菜月 菅井和 6年 佐藤実来
入選 1年 高橋滯香 2年 尾形柊麻 3年 長岡柚希 6年 秋葉そよ風
カット掲載 1年 奥山昂雅 3年 古城晶 4年 小林新
5年 古城真琴 太田天音 6年 石川空 中村唯那

- ☆全国読書感想画コンクール 優秀 氏家菜月 優良 五十嵐茜音
 - ☆土砂災害防止に関するポスターコンクール 佳作 4年 小林新 5年 板垣勇之介
 - ☆第7回全日本小学校ホームページ（J-KIDS）大賞 山形県最優秀校
- その他にも、市陸上・水泳大会、地区陸上・水泳大会、県水泳大会、ミニバスケット・野球・剣道・バレー・空手・卓球などの各種スポーツや大会での表彰なども多数ありましたが、紙幅の都合により省略させていただきます。

■■第2回学校評議員会議による話し合いより■■

- 2月18日（木）、今年度2回目の学校評議員による話し合いが各学級の授業参観後に行われました。話し合いでは、以下のようなことが話題になりましたので、お知らせします。
- 新教育課程の移行措置などたいへんであるが、子どもの成長にとって大切にしていることはなにか。
 - 新型インフルエンザの罹患者は他校に比べて少し多いが、授業には影響しているのか。
 - パソコンの授業があったが、家庭におけるパソコン活用についてどう考えていけばよいのか。
 - 薬物乱用防止教室をしたということであるが、今の時代たいへん大事なことであり、今後も続けていただきたい。
 - 子どもたちの評価も保護者の評価もよい。授業を見せてもらったが、1年生から6年生までみんな楽しく学んでいた。
 - 授業を参観させていただきありがとうございました。全体的に落ち着いた学習態度で、春に参観した時と比べて格段に成長していた。教室や廊下の掲示もたいへんよい。